

# NEWSPAPER

## Enam Mahasiswa FISIP Raih Beasiswa Asa Jingga

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://KOTAMALANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 5, 2022 - 18:49



KOTA MALANG - Enam mahasiswa FISIP ditetapkan sebagai penerima Beasiswa Asa Jingga. Beasiswa yang berasal dari mahasiswa untuk mahasiswa ini merupakan program kerja dari Kementerian Advokasi dan Kesejahteraan Mahasiswa Jingga BEM FISIP UB 2022.

“Penerima Beasiswa Asa Jingga diberikan kepada 6 awardee dengan kriteria

yang berprestasi dan membutuhkan sehingga mahasiswa wajib melampirkan prestasi dan surat pengantar bahwa mahasiswa ini memang membutuhkan untuk menunjang perkuliahan,” ujar Gerald Thomas Menteri Advokasi dan Kesejahteraan Mahasiswa, Rabu (30/11/2022).



Sesuai dengan kriteria yang telah ditetapkan maka terpilih enam orang mahasiswa FISIP yaitu Hemalia Kusumadewi (Hubungan Internasional), Andini Laily Putri (Psikologi), Ochimarsyandha Ramadhanna (Sosiologi), Sheila Syakira Alaydrus (Ilmu Komunikasi), Hana Mawaddah (Psikologi) dan Arifiah Putri (Ilmu Komunikasi).

“Dari 6 awardee tersebut kami harus memilih dari 18 pendaftar, ini juga mahasiswa terbaik dari FISIP tapi kami harus memilih yang terbaik dari yang terbaik jadi 6 dari 18. Mereka mengumpulkan esai dan administrasi tepat waktu dan juga prestasi yang tidak kalah luar biasa namun memang 6 awardee yang kami pilih ini memang sudah rejeki dan berkatnya dan memang sangat sesuai dengan yang kami cari,” tambah Gerald.

Ia juga berharap pemberian beasiswa ini bisa membantu mahasiswa FISIP untuk meningkatkan prestasi dan menunjang perkuliahannya di kampus khususnya di FISIP tercinta.



Salah satu awardee Beasiswa Asa Jingga Andini Laily mengungkapkan kegembiraannya karena menjadi salah satu awardee terpilih.

“Allhamdulillah tidak nyangka menjadi salah satu awardee, alasan saya mendaftar beasiswa ini adalah untuk membantu meringankan beban orang tua dalam pembiayaan kuliah,” kata Andini kepada Humas FISIP.

Sesuai dengan tujuan pemberian Beasiswa Asa Jingga, Andini berharap dana yang diberikan bisa dimanfaatkan untuk kepentingan kuliah khususnya UKT (Uang Kuliah Tunggal).



Acara awarding ini dimulai dengan sambutan Presiden BEM FISIP UB 2022, Ketua Pelaksana dan BPH Kementerian Advokasi dan Kesejahteraan Mahasiswa dan laporan transparansi pelaksanaan Beasiswa Asa Jingga. Kemudian penampilan beberapa lagu dan pengumuman Awardee Beasiswa Asa Jingga. Perwakilan Himpunan Jurusan juga turut hadir untuk memberikan dukungan kepada para peserta dari program studi masing masing. (Uli/Humas FISIP)